

période, moyen âge, christianisme, islamisme, dans une vie suprême après la mort ; la troisième période, évolutionnistes, « savants », socialistes, dans un développement futur du monde.

C'est l'hypothèse la moins consolante de toutes.

*
**

Les violences des communistes (ils s'intitulent maintenant socialistes), celles des anarchistes, celle de la drumondaille, font que, dans notre France, le riche est généralement haï, tandis qu'en secret chacun convoite, envie sa richesse et se fiche pas mal des pauvres. Ces fameux anti-sémites passent leurs nuits en plaisirs, et de l'argent qu'ils gagnent avec leurs invectives, ne soulageraient pas une souffrance.

*
**

D'ailleurs il y a beau temps que j'ai remarqué que la richesse étant la seule inégalité de la société démocratique, le premier souci des démocrates est de sortir de l'inégalité par la richesse.

*
**

Ce citoyen Jaurès, jadis pâle centre gauche, aujourd'hui communiste enragé, anti-patriote, etc., c'est drôle. Que voulez-vous, il n'avait pas assez de succès dans cette partie. La popularité, c'est si doux ! mais la crapularité, c'est encore bien plus enivrant.

Clair TISSEUR.